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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
 
Zur Stadtratssitzung am 07. Juli 2022 stellte die CDU-Ratsfraktion den Antrag (A0134/22), „auf 
dem Willy-Brandt-Platz mindestens zwei barrierefreie Wege-Streifen mit jeweils einer 
Mindestbreite von 2 Meter anzulegen, die vom Ausgang des Hauptbahnhofes zu den beiden 
Straßenbahnhaltestellen und zum City-Carré führen.“ 
Nach der Diskussion in den Ausschüssen wurde der Antrag schließlich vom Stadtrat in seiner 
Sitzung am 19. Januar 2023 beschlossen. 
 
In einer Stellungnahme der Verwaltung (S0298/22) vom 24. August 2022 hieß es: „Das 
Stadtplanungsamt hat vor diesem Hintergrund ein Landschaftsarchitekturbüro mit der 
Entwicklung einer Leitidee unter Berücksichtigung der oben genannten Anforderungen, also 
einschl. der Barrierefreiheit, für den Willy-Brandt-Platz beauftragt. Das Ergebnis dieser 
Vorstudie soll dem Stadtrat noch in diesem Jahr vorgestellt werden.“ 
 
Der Volksstimme vom 04. März 2023 war zu entnehmen, dass Magdeburg rund eine Millionen 
Euro für die Umgestaltung des Willy-Brandt-Platzes erhalten wird. Das ist sehr erfreulich. Im 
Artikel heißt es: „Insgesamt soll die Oberfläche des Platzes auch barrierefreier werden.“  
 
Als zeitliche Perspektive werden im Artikel die Jahre 2023 bis 2025 als spätesten Beginn der 
Baumaßnahmen genannt. Derzeit gäbe es nur eine „Leitidee“, als nächstes müsse eine 
„Vorplanung“ erstellt werden die dann dem Stadtrat vorgelegt werden kann. 
 
Viel „Politikverdrossenheit“ in der Bevölkerung entsteht dadurch, dass beschlossene 
Maßnahmen nicht, oder nur mit sehr viel Zeitverzug umgesetzt werden. Häufig sind diese 
Maßnahmen, wie in diesem Fall, in recht kurzer Zeit umsetzbar, bezahlbar und erzielen sofort 
einen Effekt.  
 
 
Dazu frage ich:  
 
Wann wird die vom Stadtrat am 19.01.2023 beschlossene Maßnahme zur Herstellung von 
mehr Barrierefreiheit am Magdeburger Hauptbahnhof umgesetzt? 
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Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist. 
     
     
 
 
Bernd Heynemann  
CDU - Ratsfraktion  
 
 
 


